

# カルガモの家通信

第 15 号

2021 年 5 月発行



社会福祉法人 埼玉医大福祉会 カルガモの家  
埼玉県川越市大字鴨田 1930 番地 1 TEL 049-229-5811

若葉が美しくなってきた今日この頃ですが、コロナ禍の緊張で社会全体に疲労感が漂っているようです。当施設でも 1 月下旬に職員の感染者が確認されてご心配おかけしましたが、幸い拡散することなく無事復帰し、カルガモの家の各種事業も 2 月中旬から再開できております。利用者の皆様にも自粛等のご協力をいただき、心から感謝申し上げます。今後も利用者の皆様の健全な入所・在宅生活と安全確保のバランスを保ちながら、皆様と一緒にこの状況を乗り越えてまいりたいと存じます。

施設長 星 順

## おひさまルームへようこそ！

暖かい風が心地よい、穏やかな季節になってきましたね。おひさまルームの子どもたちも、お散歩に出て季節の花を探したり、お部屋でリラックスしたり… スタッフやお友達と毎日を楽しく過ごしています♪



天気のいい日にお散歩♪  
風が気持ちいいな～

2020 年度

## 卒業式

2020 年度卒業証書授与式が3月18日カルガモの家フレイルームにて行われました。保護者の方は残念ながら参列できませんでしたが、オンラインを使用し参加して頂きました。小学部1名、中学部2名、高等部1名の卒業生は少し緊張した様子で行われました。

皆さんおめでとうございます！



2021 年度

## 入学式



2021 年度埼玉県立川島ひばりが丘特別支援学校訪問部  
入学式が行われました。

小学部4名、中学部1名、高等部2名が入学しました。  
カルガモあおぞらフロアも綺麗な桜が咲き素敵なお入学式になりました。



# 新人職員紹介

新規採用・異動者を含め、11名の新人職員を紹介します！

どうぞよろしくお願ひ致します。

インタビュー内容は、①氏名 ②職種 or 所属 ③好きな食べ物  
④あなたの座右の銘は？ ⑤これからの意気込み です。

①四方準一

②療育部部長、医療福祉連携部部長

③毛ガニ、いくら、ウニ（北海道生まれなので）

④笑顔で繋がる明るい職場（家庭）

⑤御家族・職員の皆様と力を合わせて子どもたちの命を守り、明るい未来を築いていけるよう力を尽くします。よろしくお願ひ致します。



①岸野亨

②薬剤部部長

③寿司（鮓）、くだもの、肉

④いつも笑顔で一生懸命

⑤がんばります



①本多映美

②看護師

③おすし、甘いもの

④明日は明日の風が吹く

⑤わからない事だらけですが、頑張りますのでよろしくお願ひします。



①下山遙

②看護師

③海鮮料理

④神様は乗り越えられる試練しか与えない

⑤一生懸命頑張ります！よろしくお願ひ致します。



①米谷利行

②看護師 ③おこめ

④辛い時ほど笑え！！

⑤まだわからない事も多いですが、少しでもみなさんが笑顔になれるよう頑張っていきたいと思います。



①弦巻那実

②看護師

③和菓子、お寿司

④一期一会

⑤子どもたちが穏やかに安心して過ごせるような看護を提供ていきたいと思います。よろしくお願ひいたします。



①三島莉緒

②看護師

③チョコレート、ケーキ

④すべては光る

⑤子どもたちがより良い生活を送るために支えとなれるよう頑張ります！よろしくお願ひします。



①成澤 萌

②看護師

③いちご、梨

④人が痛みを感じた時には自分のことのように思え

⑤仕事を覚え、自覚と責任感を常に持ち、一日も早く仕事に慣れて戦力になれるよう頑張ります。よろしくお願ひします。



①佐竹 董

②看護師

③焼肉

④人生一度きり!!

⑤子どもたちに負けないように明るく笑顔で頑張ります!!早く仕事を覚えられるように日々努力します。よろしくお願ひします。



①権田千尋

②看護師

③グミ、いちご、焼き鳥

④容易な道を選んではならぬ近道を抜けてはならぬ

⑤日々憶えること、勉強を続けていくことに不安は多々ありますが、自分が出来る看護とは何かを考えつつ頑張っていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひ致します！





カルガモの家の庭も、暖かい日差しの中で春の花が色とりどりに咲いています✿ 5月はカルガモのこいのぼりが気持ちよさそうに泳いでいます！



メダカもいるよ♪



作業療法士より

## 家族の声のすごい力

子どもたちと2階のベランダ散歩をしていた日のこと。コロナウイルスによる面会制限のため、事務室まで荷物を届けに来てくれた家族がいました。駐車場からお母さんが「お~い！Aくん！お母さんだよ～！」と大きな声で呼びかけました。もちろんベランダには柵があるので互いに姿は見えません。しかし、お母さんの声を聞いたAくんは今日一番の笑顔を見せたのです。

人の耳はたった妊娠4週で形成され始め、20週前後で音を聞き取れる機能を持ち、生後も発達し続けます。お腹の中でも音は比較的鮮明に聞こえ、生まれた直後から誰の声か聞き分けていると言われています。

お腹にいる時から聞いてきたお母さん・お父さん・お兄ちゃん・お姉ちゃん・おじいちゃん・おばあちゃんの声は世界で一番安心する声。ぜひ、たくさん話しかけてくださいね。

## 編集後記

先の見通しづらい状況で何かと不便も多い今日ですが、くれぐれも皆様ご自愛ください。

カルガモの家 広報担当

